

Pupo con mejor marca, pero Grau se lleva el oro



La Habana, 27 abr (JIT) El campeón olímpico Leuiris Pupo alcanzó mejor marca en la clasificación de la pistola tiro rápido 25 metros, pero al final ganó su coterráneo Jorge Grau durante la tercera fecha del Grand Prix de Tiro en El Salvador.

Pupo rindió una exitosa etapa previa con 293 unidades con 99 en la serie de ocho segundos, 95 en la de seis y 99 en la de cuatro en la primera fase y finalizó con 299 (100-100-99) en la segunda para llegar a 592, lo mejor en su exitosa carrera, incluido los Juegos Olímpicos de Londres 2012, en los cuales se tituló.

Así el antillano pasó de primero a la final de seis por delante de los igualmente cubanos Jorge Félix Álvarez (576), Jorge Grau (570), y Juan Francisco Pérez (567), además de los salvadoreños Jorge Pimentel y Carlos Barba (509).

En la disputa de las medallas Grau, tradicionalmente competidor de la pistola libre 50 m que ya no es modalidad olímpica, se impuso con excelentes tiradas con 31 en total en el concurso con eliminación directa a partir de la cuarta.

Pupo llegó a 30 disparos calificados con 10, lo mismo que hizo en la capital británica. Álvarez concluyó tercero con 23.

Por equipos dominaron esta modalidad con lo aportado por Pupo, Álvarez y Pérez, los tres inscritos para ello, con suma de 1 535, y los anfitriones solo llegaron a 1 470.

En pistola de aire 10 metros la cubana Laina Pérez sumó otro cetro individual y llegó a cuatro en total al dominar la lucha por las preseas en ronda final entre ocho competidores en la cual acumuló 234.8 unidades.

Sus compañeras Claudia Hernández (233.1) y Mauren Roque (212.4) la escoltaron.

Roque (565), Pérez (564) y Sheyla González (559) se unieron para quedar primeras por colectivos con 1 688 ante las de casa Lilian Castro, Erika Landaverde y Ashely Domínguez (1 616).

Ayer en el polígono aledaño al Estadio Nacional Jorge *Mágico* González los tiradores cubanos perdieron por primera vez una prueba cuando en el rifle de aire mixto 10 m se impuso la pareja local Ana Ramírez-Israel Gutiérrez (486.1).

Esta nueva disciplina olímpica tuvo como seguidores a los dúos cubanos Dianelys Pérez-Alejandro Betancourt (484.7) y Eglis de la Cruz-Reinier Estopiñán (423.1).

En el certamen aún restan competencias del fusil tres posiciones para cada sexo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160965-pupo-con-mejor-marca-pero-grau-se-lleva-el-oro>



Radio Habana Cuba